

## Participez au challenge mobilité !

**Relevez le défi mobilité : pour un jour ou tous les jours ! "Au travail, j'y vais autrement"** est une initiative impulsée par la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

La Communauté de communes du Pays de l'Ozon et l'association d'entreprises Alysée relèvent le défi et invitent les entreprises des Parcs d'activités économiques du territoire à participer à la prochaine édition, **le 8 juin 2017**, en proposant notamment le covoiturage comme une alternative à la voiture individuelle.

Des outils spécifiques sont créés pour faciliter le covoiturage :

- Pour le Parc d'activités du Chapotin : [Cliquer ici](#)
- Pour les Parcs d'activités de la Donnière et du Pontet : [Cliquez ici](#)
- Pour les Parcs d'activités de Chassagne, Val Cité et Val de Charvas : [Cliquez ici](#)

### Déplacez vos habitudes sur le Pays de l'Ozon

La CCPO relève le défi pour la quatrième fois. Elle encourage également l'ensemble des salariés du territoire (collectivités, commerces...) à modifier leurs comportements face à la mobilité en empruntant un mode alternatif à la voiture individuelle le 8 juin.

Pour inscrire votre établissement au Challenge : [Cliquez ici](#)

### Pour faciliter vos déplacements :

[La plateforme de covoiturage](#)

[La gare de Sérézin-du-Rhône](#)

[Les Cars du Rhône](#)

[La carte des parkings de covoiturage](#)